
＜愛光学園同窓会＞ 

 

令和４年 9月 常任理事会 議事録 

 

 

〇 開催日時： 令和 4年 9月 9日（金） 19：00 ～ 20：15 

〇 開催場所： 東京第一ホテル松山、ZOOMミーティング  

〇 出 席 者： 別紙 計 25名 

〇 司   会 ： 森元 志郎 事務局長 

〇 議事録署名人 ： 井出 康弘 理事、村上 聡 理事 

〇 議事録作成者 ： 森元 志郎 事務局長 

 

 

 Ⅰ．会長挨拶  

   「皆さん、こんばんは、今日はお仕事でお疲れのところ御参集いただきありがとうござい 

ます。今日は９月常任理事会という事で、10月には同窓会総会を予定しておりますが 

新型コロナの情勢が不透明でございますので、どのように対応するか、皆様のご意見を 

お伺いできたらと思っております。また、創立 70周年に向けてのイベントや寄付に 

つきまして協議を重ねていきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します」 

 

Ⅱ．協議事項 

 １．同窓会年度末 

   ＊ 2021年度 事業報告、物故者会員 

各期理事報告、外部講師（LOBバンク） 

➞ 資料に沿って説明しました。 

      ＊ 会計監査報告、決算書 

➞ 担当副会長から資料について説明がありました。 

➞ 監事から監査報告が行われました。 

＊ 各地区・支部報告     

 関東地区：地区代表から活動・会計報告の資料について、３年振りのリアル開催と 

なりました地区総会を中心に詳しく説明されました。 

     関西支部：支部会長から、新型コロナ感染の影響で活動は出来ていませんが、 

事業報告、会計報告の資料についての説明がありました。 

     京滋の会：会代表から、資料についての説明がありました。 

     九州地区：事務局長から資料の説明がありました。 

     中部地区：地区代表から、資料についての説明がありました。 

➞ 代表から、支部の名称は「中部地区」です。とのことでしたので、 

  資料等「中部地区」で統一致します。 



     沖縄支部：事務局長から資料の説明がありました。 

     北海道地区：会場参加の地区代表からご挨拶と新しく設立された北海道地区同窓会 

           についての説明がありました。 

＊ 旅費規程  

 北海道地区同窓会の設立に伴って、松山空港からの往復料金について 

原則としての金額 札幌(80,000 円)を追加します。    

＊ 地区補助金最低保証額  

        北海道地区同窓会：30,000円と決めて、追加します。 

   

 ２．創立 70周年記念事業について （事業委員会） 

     ＊ 愛光学園校歌、演奏録音（音楽イベントではなく校歌の演奏録音となります） 

   日時：2022年 10月 27日（木） 

見学の方がホールに入れるのは 12:00-を想定、録音は 13:00-16:00を予定 

       会場：荒川区民会館「サンパール荒川」  

       演奏：日本フィルハーモニー交響楽団 

        ➞ 役員の皆様へメール、Facebook「愛光学園同窓会」、同窓会ホームページで 

告知、案内しました。 

     ・同窓生向け 文化会館記念イベント「記念講演」等（2022年 2月 15日以降） 

     ・寄付者向け 70周年記念イベント（2023年 3月中）（現在未定） 

・同窓生向け 70周年記念イベント（2023年 3月中）（現在未定） 

  2022年 7月 21日（木） 体育館竣工式 （会長が出席しました） 

       2022年 11月 1日（火） カフェテリア オープニングイベント 

2023年 2月 15日（水） 文化会館竣工式（生徒・来賓） 

              2023年 2月 28日（火）  創立 70周年記念式典（生徒・来賓） 

 

 ３．同窓会総会について 

    2022年 10月 22日（土） 同窓会総会、 

        これまで同窓会総会は、総会、講演会、懇親会の三部形式で行ってまいりました。 

     昨年は、新型コロナの影響もあり、ウェビナー(ZOOM講演会)形式で開催しました。  

     今年は、講演会、懇親会は延期した上で、総会は今回もここの会場で前回と同じ様に 

ウェビナー形式で開催することにしております。従って、去年使った総会参加申込 

様式をそのまま転用し、同窓会ホームページから申し込んで、参加していただくこと 

にしたいと思っております。人数的にも問題ないと考えております。 

基本的に一般同窓生の会場参加は想定しておりません。 

懇親会につきましては、色々ご議論もありましたが、同窓生の中には医療関係者も 

多く、この時点で懇親会を開催するとは言えないと思います。ただし、創立 70周年 

事業の講演会や懇親会をやめるという事ではなくて、あくまで延期で、なるべく 

時期を見て、今年度内に開催するように考えております。 

 



2022年 10月 22日（土）  学校見学 

来年 2月に延期という案も考えられます。ただ、大変ではありますが複数回設定する 

ことでより多くの同窓生に見学してもらえるのではないかと考えています。 

【事前申し込み】 

GoogleForm等で参加希望者募集・確定（メール連絡） 

「名簿作成」の一連の作業を、同窓会で管理・実施します。（昨年 11月のように） 

 【当日のスケジュール】 

総会が ZOOMになり、懇親会は無しとなったので県外から来られる方が非常に 

少なくなると思われますので、枠を以下のように準備してはどうかと思います。 

各枠「30～40分・最大 20名程度」 

（１）09：30～10：10 （２）10：30～11：10 （３）11：30～12：10 

（４）13：30～14：10 （５）14：30～15：10 （６）15：30～16：10 

案内は担当教諭がしてくださいます。20名をかなり超過する枠が出てくれば、 

総務部教員に応援要請します。 

受付（検温・名簿チェック）は同窓会から３～４名お手伝いします。 

        ＊ 講演会、懇親会について 

 10月 22日には開催せず延期にします。日程については今後調整して参ります。 

 延期した懇親会の日に合わせて第２回の学校見学も考えております。 

 

 ４．広報委員会 

   ＊「インテルノス」vol.77  2022 summer 号   

新校舎へ寄付した同窓生、年会費納入同窓生、それぞれに送付済みです。 

   ＊「同窓会だより」について 

     担当副会長から 

      「現在、いつものように「同窓会だより」の作成の追い込みになっております。 

       送っていただいた原稿を広報委員の方に校正してもらっています。 

       9月 20日の校了に向けて、通常のスケジュールで進んでいます。 

       ただ、新型コロナの影響で例年のように委員の方々に集まってはいただけない 

状況ですが、問題なく形になっていっております。 

同窓会だよりへの封入物としては 

         ・越智会長の挨拶、同窓会総会案内、懇親会・講演会の説明、 

新校舎キャンパス整備事業への寄付の再度のお願い文書 

         ・同窓会年会費納入の振込用紙 

・クレジット納入していただいている方への対応等、及び文書 

         ・1期生から 8期生の同窓会費免除についての文書 

         ・同窓生動向調査票 

       以上のものを封入して 10月始めに発送します」 

 

 



  ５. 総務委員会 

    ＊年会費 前受金等について 

      現在、制度としては無くなりました高校卒業時の前受金制度の復活について 

      総務委員会担当副会長から提案がありました。 

 ➞ 前受金制度を復活させますと同窓会の会員管理システムの変更が必要になります 

ので、こういった件も含め、その内容については、来年 3月までの常任理事会で 

協議を重ねていきたいと思います。 

     

  ６．事務局から 

    ・15期 橋本正志 様 より名簿登録申請書が提出されました。 

    ➞ 常任理事会で正会員として承認されました。 

   

   ７．その他  

     （相談役） 

     「新型コロナウイルス感染の状況ですけれども、今確かに陽性者数は、右肩下りに徐々 

に減ってはいますが、この先、全然見通しが立たないという事で 10月 22日の懇親会、 

23日のゴルフコンペは中止にしました。10月からオミクロン対応のワクチン接種が 

始まるようですが、それを待つ方が増えてきているのか、最近ワクチン接種を受ける 

方がめっきり減っています。私共としてはできるだけ早い段階で受けれる対象の人は、 

受けた方が良いと思います。上手くいけば、年内に昨年年末レベルまで落ちるかも 

しれませんが、場合によっては新しい変異株が出て来ていることも考えられます。 

まだまだ油断はできないと思います」 

     （担当副会長） 

          「これまで広島東部地区同窓会として近隣の同窓生の集まれる会を開催していましたが、 

      何回かの設立準備会の後、先日、発起人集会を経て「中国地方支部同窓会」として、 

ほぼ人事も決まりかけています。ただ、コロナ禍で立ち上げ総会が開けない状況です。 

今後、何回か集会を持ちながら軌道に乗せたいと思っており、今年度中の設立を 

目指します」 

     （北海道地区同窓会代表） 

「愛光中学ソフトボール部が、四国地区予選を通過し帯広で 8 月 22 日(月)～25 日（木） 

に行われた全国中学校ソフトボール大会に出場しました。北海道地区同窓会からは、 

差し入れを行いました」 

https://zutto-sports.com/zenchu-softball-results  

 

 

以上、常任理事会議事録について 議事録署名人が確認致しました。 

 

              議事録署名人    井出 康弘      ［確認日：令和 4年 9月 13 日］ 

              議事録署名人     村上 聡     ［確認日：令和 4年 9月 13 日］ 

https://zutto-sports.com/zenchu-softball-results

